



■ EN LA UNIVERSIDAD **800 profesionales en el área de la discapacidad se citan hoy en unas jornadas internacionales**

L.G.

El rector de la Universidad de Salamanca Daniel Hernández Ruipérez inaugura esta mañana a las 12 las VIII Jornadas Científicas Internacionales de Investigación sobre Discapacidad en la Hospedería Fonseca. En el acto estará acompañado por Miguel Ángel Verdugo, director del Instituto de Integración en la Comunidad de la Universidad de Salamanca (INICO).

Las sesiones, que se desarrollarán hasta el viernes en la institución académica, reunirán a más 800 profesionales en el área de la discapacidad que debatirán en esta edición en torno al lema "Cambio organizacional y apoyo a las graves afectaciones. Dos prioridades". En las jornadas colaboran las principales organizaciones del mundo de la discapacidad como FEAPS, Down España, Confederación ASPACE, Confederación Autismo España, FEDACE, FIAPAS, COCEMFE, AESE y ANDANE.